

Bloqueo del canal de suez

Industria del Petróleo y Gas

Precios y la cadena de suministros

- Elasticidad

Estos bienes tienden a tener una demanda inelástica a corto plazo porque son esenciales y no hay sustitutos inmediatos. Cuando los precios suben, la cantidad demandada no disminuye proporcionalmente, lo que significa que los consumidores continúan comprando aunque los precios sean más altos.

- Estrategia de precios

Las empresas se vieron obligadas a ajustar sus estrategias de precios debido a la interrupción en las cadenas de suministro:

- Aumento de precios: Los costos de transporte se dispararon debido al desvío de rutas y los retrasos, lo que llevó a un aumento en los precios de los productos finales.
- Recargos por emergencia: Algunas empresas implementaron recargos temporales para compensar los costos adicionales incurridos durante el bloqueo.
- Precios dinámicos: En sectores con alta demanda, como el de productos electrónicos, las empresas ajustaron los precios dinámicamente para reflejar la escasez temporal.

Uso de modelos de fijación de precios

Para gestionar el impacto del bloqueo, las empresas utilizaron varios modelos de fijación de precios:

- Cost-plus pricing (costo más margen): Este modelo se utilizó para cubrir los costos adicionales de transporte y asegurar márgenes de ganancia estables.
- Value-based pricing (precio basado en valor): En bienes con alta demanda inelástica, algunas empresas ajustaron precios basados en el valor percibido por el cliente, maximizando beneficios.
- Dynamic pricing (precios dinámicos): Utilizado especialmente en mercados volátiles, este modelo permitió ajustar precios en tiempo real basándose en la oferta y demanda.

Impacto en el petróleo y gas

El sector del petróleo y gas se vio particularmente afectado por el bloqueo del Canal de Suez

Impacto en el petróleo y gas

- Retrasos en la entrega: La interrupción del canal causó retrasos significativos en la entrega de petróleo crudo y productos refinados, afectando las operaciones de refinación y la distribución global.
 - Aumento de costos: Los costos de transporte aumentaron considerablemente debido a la necesidad de desviar barcos por rutas más largas, como alrededor del Cabo de Buena Esperanza.
 - Fluctuación de precios: El precio del petróleo experimentó una volatilidad significativa durante el bloqueo. El precio del crudo Brent, por ejemplo, mostró aumentos debido a la preocupación por la interrupción en el suministro.

El bloqueo del Canal de Suez en marzo de 2021 tuvo un impacto considerable en los precios y las cadenas de suministro a nivel global.

La elasticidad precio de la demanda jugó un papel crucial en cómo diferentes sectores ajustaron sus precios.

Las empresas adaptaron sus estrategias de precios para mitigar los costos adicionales, utilizando diversos modelos de fijación de precios.

En el ámbito del petróleo y gas, la interrupción causó retrasos y aumentos de costos, afectando significativamente los precios y la disponibilidad de estos recursos esenciales.